
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

役職名 旧役員 新役員 

生徒会長 江口 このみ 内山 十雲 

生徒会副会長 高橋 奏太 淺野 結衣 淺野 結衣 二木 奈々子 

生徒会書記 橋本 侑樹 内山 十雲 山口 智香 立野 彩乃 

学習委員会 生駒 美咲 井原 晄広 井原 晄広 角 そら 

学校生活委員会 福永 旭矢 佐藤 圭 佐藤 圭 高山 剛稀 

文化図書委員会 高尾 未空 高木 梅 髙木 梅 駒谷 英哉 

美化委員会 村谷 大和 古海 優翔 古海 優翔 須田 梨央奈 

保健体育委員会 野上 大輝 古庄 夕飛 古庄 夕飛 江口 諒 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

北九州市立尾倉中学校 学校通信 第 254号 
 
 
 
 
 
 

令和４年１１月１１日（金）発行 
校長 栗 原 博 巳 

北九州市八幡東区尾倉三丁目１０番１号 
HP: www.kita9.ed.jp/ogura-j/ 

＜学校教育目標＞ 
豊かな心をもち、健やかでたくましく行動する生

徒の育成～みんなで考え、みんなで取り組み、みん
なでつくる尾倉中学校～ 
＜目指す生徒像＞ 
① 感性豊かで、意欲的、主体的に学習する生徒 
② 健康で明るく、思いやりのある生徒 
③ 礼儀正しく、奉仕の精神に満ちた生徒 
◇ 元気のいい挨拶・礼儀・身なり・学習規律と集団
生活における規律とマナー 

尾 倉 
お ぐ ら ＜校訓＞ 

自主 
創造 
協力 

生徒会役員交代式②～後輩に繋ぐバトン～ 

【前生徒会書記 橋本 侑樹さん】 
生徒会書記を務めさせていただきました橋本侑樹です。私は最初、生徒会の仕事がたくさんあ
り、やりきれるかとても不安でしたが、生徒全員や先生方に支えていただいて、やり遂げることがで
きました。生徒会執行部で活動していくにつれて、全てのものに一生懸命になることができ、人前で
喋るのも苦手だったのが、最初に比べ、緊張することも少なくなりました。この経験は私自身とても成
長できたと感じています。ですが、まだできたことはあったのではないかと後悔しています。私がやり
残してしまったことは新生徒会の方々がやってくれるとスピーチを聞いて確信できたので、安心して
任せることができると思いました。今後とても楽しみです。一年間ありがとうございました。 

【前学習委員長 生駒 美咲さん】 
学習委員長の生駒美咲です。２年間生徒会として活動することができ、非常に貴重な経験ができ
たと思います。中でも朝自習コンクールは一番貴重な経験になりました。朝自習テストを自分で作
り、みんなに解いてもらうという初めての活動をしたからです。この経験を今後生かして行きたいと思
います。２年間ありがとうございました。 

【前学校生活委員長 福永 旭矢さん】 
学校生活委員長を務めていた福永です。僕は一年生のときに副委員長として生徒会に入りまし

た。そのときはちゃんと仕事ができるか不安でしたが、先生方、先輩方の支えもあって、ここまで続け
ることができました。新学校生活委員長の佐藤圭君は学校生活委員長の鏡のような人です。佐藤君
についていけば、尾倉中が良くなること間違いなしです。これからも全員でよりよい尾倉中学校を作
っていきましょう。今までありがとうございました。 

【前文化図書委員長 高尾 未空さん】 
約２年間生徒会役員をさせていただきました高尾未空です。文化図書副委員長を一年間、文化
図書委員長を一年間務めさせていただきました。私は一年生の頃にある先生から生徒会に入って
みないかと誘いを受け役員になりました。最初は本当に私でよかったのかと不安になることもたくさ
んありましたが、実際に先輩方の姿を見ると、「このままじゃいけないな」と思いました。 その姿に憧
れをもったからです。今、私が先輩のようになれているのかわかりませんが、この２年間、初めてのこ
とをたくさん経験していろんなことを学び、大きく成長することができたと思います。生徒会に入って
後悔の気持ちは少しもありません。その代わりに大きな達成感があります。本当に楽しく充実した時
間を過ごすことができました。一緒に頑張ってきた旧役員のみんなや、支えてくださった先生方には
とても感謝しています。そして新役員のみなさん、これから頑張ってください。応援しています。 

【前美化委員長 村谷 大和さん】 
美化委員長を務めていた村谷です。私は執行部の２年間で学校全体への協力の大切さを学びま
した。コロナ過で、思うように行事が行えない中、ボランティア清掃や掃除を行うことができたのは、
みなさんの協力があってのことでした。また、生徒会での活動はすべて責任のあるものでしたが、一
つ一つの行事が終わるたびにその分、達成感を得ることができました。これから新しいメンバーで執
行部は発足しますが、生徒会は生徒みんなで作り上げるものです。その代表である執行部をこれま
で通り支えてくれると助かります。新役員のみなさん、これから頑張ってください。 

【前保健体育委員長 野上 大輝さん】 
保健体育委員長を務めていた野上です。２年間生徒会執行部として活動してきましたが、生徒会
活動はとてもやりがいのある仕事だと思います。コロナウイルスの影響で、活動期間が短くなった
り、行事ができなくなったりして、自分たちが活躍することはあまりありませんでした。しかし、最後に
本格的な体育大会をすることができ、全体の指揮役として、みんなを引っ張ることができました。前
に立って話すことはこれが最後になると思いますが、次の保健体育委員長に託して、このような経験
をさせてくださった先生方に感謝し、今後に繋げていきたいと思います。新生徒会のみなさん、大変
なことや嫌なことたくさんあると思いますが、生徒のためを思って頑張ってください。２年間ありがと
うございました。 

【前生徒会長 江口 このみさん】 
一年間、生徒会長を務めました江口です。去年の立候補演説でもお話したように、私はこうして人

前で喋るのが大の苦手です。なので、最後まで任期を全うすることができ嬉しく思います。一年間会
長を務めることができたのは、みなさんや執行部のメンバー、先生方の支えがあったからです。緊張
して、かみまくった挨拶でも、終わった後に、「今日の挨拶ちゃんと聞いたよ」とか「良かったよ」と
か、たくさんの温かい言葉をもらいすごく元気をもらっていました。本当にありがとうございました。
内山君をはじめとする 新生徒会執行部は、今まで以上にこれからの尾倉中のことを考えた生徒会
活動を行ってくれると思います。みなさんもこれまで以上のご支援とご協力をよろしくお願いします。 

【前生徒会副会長 高橋 奏太さん】 
副会長を務めた高橋奏太です。２年間生徒会の活動を通じて、コロナ禍で制限もありましたが、

中学校生活を楽しく過ごせたと思います。中でも心に残っているのは、みんなで作り上げた体育大
会です。体育大会では準備から係片付けまでみんなでやって協力することの大切さを感じました。
僕たち３年生は最後の体育大会として自分たちの役目を全うできたと思います。この経験はこれか
らどこに行っても役に立つと思うので、一生忘れません。２年生は僕たちよりも立派だと思うので 頑
張ってください。今よりもっといい尾倉中学校を作ってください。２年間ありがとうございました。 

【新生徒会長 内山 十雲さん】 
この度生徒会長になりました、内山十雲です。選挙では、多くの応援ありがとうございました。みな

さんの期待に添えるように頑張っていきたいと思います。前生徒会執行部のみなさん、約一年間御
指導していただきありがとうございました。僕たちもみんな、みなさんがしてきた活動を引き継ぎ 、よ
り一層素晴らしい学校にしていきたいと思います。僕は演説で言った通り、あいさつ運動の強化をし
ていきたいと思っています。みなさんが笑顔で過ごせるような学校にしていきたいと思っているの
で、協力してくださると嬉しいです。この新生徒会メンバーと共に精一杯頑張ります。一年間よろしく
お願いします。 


